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联系我们

二泉月

本报讯 11月 12日，市长
赵建军带队深入部分重点企
业，调研了解企业在锡投资发
展情况，服务推动有关合作项
目加快建设投产。他强调，要
深入学习贯彻党的二十大精
神，按照省委省政府决策部署
和市委工作要求，坚持把发展
经济的着力点放在实体经济
上，坚持把服务企业发展作为
稳增长抓创新促转型增后劲的
重中之重，精准高效支持企业
稳健运行，聚焦用力促进项目
提速增效，多措并举推动产业
延链扩圈，努力拓展产业新领
域新赛道，不断塑造发展新动
能新优势，为建设现代化产业
体系、推动高质量发展注入强
劲动力。市委常委、常务副市
长蒋敏，市政府秘书长陈寿彬
参加调研。

全讯射频科技（无锡）有限
公司是美国高通公司在中国唯
一的生产基地，赵建军不久前
与高通高层在锡会见，应邀实
地考察项目建设。“产值增速和
市占率怎样？产品主要用于哪
些终端？”在企业生产区他边看
边问，详细了解投资新建项目
推进情况，希望企业在推动现

有项目早投产、早见效的同时，
围绕物联网、车联网等无锡产
业优势领域，在锡布局更多创
新示范、高端制造项目，进一步
拓展合作广度深度，实现更高
层次互利共赢。

GE医疗自去年与我市开
展智能医疗产业升级战略合作
以来，持续加大国产创新投
入。赵建军参观企业超声机、
呼吸机等生产线，了解拳头产
品及特色工艺，对企业扩大投
资加码无锡的做法表示赞赏，
鼓励进一步发挥龙头企业引领
作用，以无锡为中心聚力打造
具有特色优势、辐射长三角乃
至全国的医疗器械产业链供应
链。

西格玛奥德里奇（无锡）生
化科技有限公司是默克集团近
年来重大投资项目之一，充分
体现了默克集团对无锡发展环
境的高度认可。“今年销售能到
多少，定制化产品占多大比
重？”赵建军仔细询问企业核心
产品研发销售情况，要求有关
方面认真梳理无锡生物医药耗
材、试剂等细分领域产业链条，
吸引更多“生态圈”企业主动靠
拢，精耕细作、培育壮大一批新

的增长引擎，积极增创无锡生
物医药地标产业新优势。

走访了三家外资企业后，
赵建军还专门带队到央视网的
全资子公司央视国际网络无锡
有限公司调研。“在无锡已存储
了265万小时的视频资源，这是
一笔宝贵财富！”赵建军实地考
察公司融媒体保障指挥调度中
心平台，勉励企业坚持产业化
市场化方向，同时进一步提升
审核服务覆盖面，加大网络视
频市场开拓力度，与无锡在更
多领域深化合作，着力打造具
有独特竞争力、广泛影响力的
数字文化传媒高科技公司。

赵建军在调研中强调，当
前正处于冲刺四季度、力保全
年胜的关键时刻，各地各部门
要把服务企业发展作为稳增长
抓创新促转型增后劲的重中之
重，全力以赴优存量、拓增量、
抓变量、提质量，夯实提升主要
经济指标和产业体系韧性，持
续巩固经济企稳回升、加速向
好态势，以最大努力争取全年
最好结果。要精准高效服务企
业。要全力攻坚发展增量。要
营造良好发展环境。

（陈菁菁）

赵建军深入在锡外资企业调研投资发展

把服务企业发展作为重中之重
力促项目提速增效产业延链扩圈

收养子女数能否
匹配三孩政策

民政部：予以考虑

近日，有网友在民政部官网“交流
互动”栏目留言建议称，《民法典》中对
于收养子女数量的规定应按三孩政策
的标准进行调整。对此，民政部儿童
福利司予以答复称，将予以考虑。

上述网友在留言中称，“三孩政策
已经实施1年多了，《民法典》中收养子
女数量的规定是否可以调整？”《民法
典》第一千一百条规定：“无子女的收
养人可以收养两名子女；有子女的收
养人只能收养一名子女。”该网友建议
改为“无子女的收养人可以收养三名
子女；有一名子女的收养人只能收养
两名子女；有两名子女的收养人只能
收养一名子女。”

对此，民政部儿童福利司答复称，
收养遵循最有利于被收养人的原则，
因此《民法典》对收养子女数量有明确
的规定。对于该建议，会在今后修订
法律法规时予以考虑。

此前，也有网友提出类似建议，希
望《民法典》中对于收养子女数量的规
定按三孩政策的标准放宽。当时，深
圳市民政局于人民网留言板回复这名
网友称：“由于政策制定周期较长，政
策出台往往具有延后性。《民法典》的
制定早于三孩政策的施行。同时，《民
法典》是全国人民代表大会制定的基
本法律，地方性法规、地方政府规章及
规范性文件皆不得与之相抵触，深圳
出台相关收养细则应当与《民法典》有
关规定相符。调整收养子女数量属于
对《民法典》的部分修改。根据《中华
人民共和国立法法》相关规定，只有全
国人民代表大会及其常务委员会方有
此权限，鉴于此，深圳市民政局将把您
提出的建议反馈至深圳市人民代表大
会常务委员会及上级民政部门。”

此外，深圳市民政局还提到了目
前《民法典》中关于收养子女限制的例
外：2021年1月1日起施行的《民法典》
收养数量的规定是与“二胎政策”相衔
接的，但华侨收养三代以内旁系同辈
血亲的子女、孤儿、残疾未成年人、儿
童福利机构抚养的查找不到生父母的
未成年人，不受是否有子女的限制。

（澎湃）

本报讯 11月 13日，省重
大项目健适医疗无锡创新总部
在无锡（马山）国家生命科学园
正式启用，清华工研院直属全
球健康中心长三角分中心项目
签约落地。市长赵建军，中国
科学院院士葛均波、滕皋军，中
国药品监管研究会常务理事王
越，健适医疗科技集团董事长
兼CEO王欣，副市长周文栋，
市政府秘书长陈寿彬出席启用
仪式。

健适医疗无锡创新总部项
目总投资50亿元，占地面积约
203亩，一期项目投资15亿元，
包括两栋研发生产楼和一栋创
新中心楼。其中，研发生产楼
已于今年9月开始试运营，主要
进行微创外科、血管介入等高
值医疗器械的研发和生产，并

计划于明年上半年正式投产，
投产3至5年后预计可形成超
百亿元的产值规模。创新中心
楼内拥有先进的微创外科手术
实验室和介入手术实验室，可
满足微创外科、各类血管介入
和心脏瓣膜置换等多种手术的
培训需求。项目整体建成后，
将成为健适医疗的高端医疗器
械生产基地、研发总部、培训基
地、贸易总部及管理总部，打造
健适医疗全球化发展战略的重
要支点。

“未来，我们将以无锡创新
总部为桥梁，积极加强与国内
外研发团队、医生专家的合作，
加快把这里变成新技术的探索
中心，实现更多从0到1的创新
飞跃。”王欣表示，企业将依托
无锡基地加速产品创新，努力

向全球市场输出健适医疗的
“中国制造”，同时大力引进国
际前沿产品，在无锡进行国产
化、量产化生产，更好推动新技
术和新产品在国内普及。

活动现场，健适医疗还与
国联开弦基金、马山生物医药
外包区、荷塘健康科技举行合
作签约，共同投资建设清华工
研院直属全球健康中心长三角
分中心。该中心入驻健适医疗
无锡创新总部后，将积极对接
全球医疗创新技术资源，推动
医疗器械行业早期项目在锡孵
化和相关科技成果落地转化，
为我市加快构建高端医疗器械
产业创新生态、推动生命健康
产业高质量发展提供有力支
撑。

（王怡荻）
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健适医疗无锡创新总部启用
赵建军出席启用仪式并见证项目签约


